Noroña reprueba mayoriteo de Morena para evitar debate

La bancada mayoritaria de Morena y sus aliados impidieron que en el apartado de agenda política de la sesión de la Comisión Permanente se discutieran los presuntos actos anticipados de campaña en los que habrían incurrido los secretarios de gobernación, Adán Augusto López, de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard y la Jefa de Gobierno Claudia Sheinbaum durante un mitin realizado en Toluca, Estado de México el pasado domingo 12 de junio.

Incluso, aliados como el PT a través de su vicecoordinador en la Cámara de Diputados, Gerardo Fernández Noroña, calificó como un error no incluir la agenda política en el orden del día y recordó que la Comisión Permanente es un espacio de debate y de reflexión política.

"Me indigna sobremanera que me pongan en la condición de tener que votar con la oposición, porque no entiendo sus razones de evadir un debate que ganamos de todas todas todo el tiempo, porque la razón y el respaldo del pueblo están de nuestra parte, así es que voto porque dejemos de rehuir el debate. Pongamos en su lugar a la oposición, a favor de que se modifique", explicó al votar en sentido contrario a los morenistas.

La petición de la oposición fue sometida a votación nominal de la asamblea y la mayoría parlamentaria de Morena se impuso con 19 votos contra 17 de la oposición y no se abrió el debate de la agenda política, en donde también se había solicitado la palabra para discutir la situación en Chiapas y los grupos armados en San Cristóbal de las Casas.

La senadora del PAN, Kenia López, exigió al presidente en turno de la Permanente, Sergio Gutiérrez Luna, que "no trate de callar a los legisladores" y le recordó que están obligados a debatir, pues cada quien tiene sus razones y fundamentos. Es necesario -agregó--abrir el debate sobre lo qué pasó en Toluca.

"Porque usted, el secretario de Gobernación, el canciller, la jefa de Gobierno y un montón de corcholatas violaron la lev v para eso estamos aquí, para debatir, efectivamente, no puede usted de manera autoritaria venir a decir que no va a haber oportunidad de debatir en términos de lo que a la gente sí le importa. Es claro lo que pasó. Aquí está, señor presidente, su imagen (...) violando la ley, violando la Constitución... no puede ser que vayan las corcholatas al estado de México violen la ley y la Constitución y aquí en la Comisión Permanente no se pueda debatir", recriminó.

La senadora priista Claudia Ruiz Massieu aseguró que insistirán en que se debatan los temas que interesan a gran parte del pueblo de México.

"Morena siempre va a estar listo para el debate pero con temas sensibles, no con gritos y shows que hace la minoría para imponer su agenda", reviró la senadora morenista Mónica Fernández. (Alejandro Páez Morales).